

## José Blanes hablará en su pregón del amor por los Moros y Cristianos

31/05/2019



Pepe Blanes fue cabo de escuadra en la Entradica Mora.

**José Blanes** está satisfecho e ilusionado con el papel que le ha tocado en las inminentes fiestas, el de pregonero **“en un año emblemático en el que se conmemora el 75º aniversario de la Fiesta de Moros y Cristianos en Elda, algo que para mí es un orgullo”**, dijo.

Desde niño ha sido un forofo de estas fiestas: **“Me gustan todos los actos**, aunque realmente no desfilé hasta los 18 años por circunstancias familiares, pero siempre tenía la ilusión de llegar a desfilar, ganas que me inculcaron mis padres, pese a no ser festeros. Mis hijos y mi mujer también son muy festeros, todos de la comparsa de Moros Musulmanes, en la que he

participado desde 1968”.

**Su familia lo arropa en estos dulces momentos**, de hecho su hija la periodista **Pepa Blanes será la encargada de presentarlo ante el numeroso público que se congregará**, como es habitual, en la calle Colón para presenciar el pregón que tendrá lugar el próximo 5 de junio.

Blanes **no quiere desvelar demasiados datos de su discurso** pero adelanta que se centrará **“en el amor que siento por estas fiestas y mi pueblo**, y les diré cómo las vivía y el ambiente que había entonces en la ciudad”. En definitiva, hablará de sus vivencias, las de un

hombre que comenzó en la comparsa de Moros Musulmanes, con la que participa en la misma escuadra, es decir, hace más de 50 años.



Su vinculación a la organización de la fiesta es total, primero como **secretario de la comparsa de Musulmanes y después como cronista y presidente de la misma**. También ostentó el cargo de **presidente de la Junta Central de Comparsas durante doce años** y actualmente es cronista y presidente de honor de la misma. Su dedicación y buen hacer dentro del mundo de la fiesta le han valido **numerosas distinciones**, entre ellas la **insignia de oro de la Junta Central**, que es el

máximo galardón dentro de estas fiestas, además del **Musulmán de oro**, la **"Zeta" de oro de los Zíngaros**, la **insignia de oro de los Contrabandistas** y la de **plata de Estudiantes, Marroquíes y Piratas**.

Además, ha sido pregonero en otras fiestas, en 1997 en Petrer, en 1999 en Sax, después en Jijona y también en las Fiestas Mayores de Elda.

Para el acto del pregón de la próxima semana ya lo tiene todo preparado, **"creo que será un acto muy emotivo, pues hablaré de mi vida como festero, ya que nunca me he perdido unas fiestas, ni cuando hice el Servicio Militar"**.

Antes de comenzar el pregón, tendrá lugar una recepción en la Casa de la Viuda de Rosas, a las 20:30 horas, con asistencia de autoridades festeras y municipales. Después, hacia las 23 horas, la comitiva partirá en dirección al Castillo de Embajadas, compuesta por el pregonero, abanderadas y capitanes, representantes de la Junta Central de Comparsas y los presidentes de todas las comparsas junto a la banda Santa Cecilia. A su término se dispararán fuegos artificiales detrás del Castillo y todos regresarán hasta la sede de la Junta Central para dar por concluido este acto que abre las fiestas de Moros y Cristianos de Elda.